



Organiza México coalición internacional contra el fentanilo

Combate. México tiene en marcha una coalición contra el fentanilo que envasan y trasiegan los hijos de 'El Chapo' dentro del Cártel de Sinaloa hacia Estados Unidos, anunció el canciller Marcelo Ebrard a integrante del Consejo Coordinador Empresarial. El gobierno tiene al fentanilo como una 'top priority', porque su expansión sería un desastre. **PAG 6**

Ebrard a empresarios: México, al frente de una coalición contra el trasiego del fentanilo

No sólo es asunto del consumo en Estados Unidos, si se expande en México sería un desastre, advierte el canciller

Eloisa Domínguez

Ciudad de México

México tiene en marcha una coalición contra el fentanilo que envasan y trasiegan los hijos de Joaquín 'El Chapo' Guzmán Loera dentro del Cártel de Sinaloa hacia Estados Unidos, anunció el canciller Marcelo Ebrard a integrante del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

El funcionario federal dijo al desayunar este viernes con empresarios que el gobierno de México tiene al fentanilo como una 'top priority', porque si se llega a expandir en México el consumo, pues va a ser un desastre.

"Será una coalición con varios países contra el fentanilo. No sólo es un asunto de consumo de Estados Unidos, tenemos que actuar todos, aprovechando un momento de muy buena relación con EU, y también con Canadá, que no habíamos tenido hace mucho", aseguró el canciller.

Marcelo Ebrard señaló que México sí está haciendo su trabajo en materia de seguridad, y ejemplo de eso es que se trabaja en dar con quienes vendieron armas al Cártel de Sinaloa que recientemente fueron aseguradas durante un operativo. Un total de 47 armas que no fueron halladas dentro de un búnker de la organización que presuntamente lidera Ovidio Guzmán, hijo de 'El Chapo' y encarcelado en el Altiplano.

se hace el operativo contra el señor Ovidio Guzmán, ¿por? Bueno, además de todos los crímenes que ustedes quieran que están vinculados a ellos, porque están produciendo fentanilo a gran escala -no lo producen, lo envasan o lo transportan, pero no lo producen-, y en el lugar en donde lo detienen, hay 47 armas de alto poder, no era su búnker eh, porque si hubiera sido su búnker, quién sabe qué número de armas son.

"Estamos trabajando en conjunto para ver quién vendió esas armas porque tenemos que reducir la capacidad de fuego sí o sí de esos grupos. Hay un incentivo muy grande para que trabajemos en conjunto con el gobierno de Estados Unidos", aseguró Ebrard.

El canciller dijo que México está en continuo trabajo con el gobierno estadouni-



El canciller Ebrard, con empresarios.

dense, y parte de ello es aplicar la métrica de qué hace cada una de las administraciones tanto la de Andrés Manuel López Obrador y de Joe Biden.

"¿Qué queremos lograr? Hicimos un plan de acción para este año. Tenemos una reunión anual que encabeza el secretario de Estado y su servidor con diver-

sas áreas y decimos las cosas que tenemos que decir, y también tenemos métricas para medir qué es lo que estamos haciendo cada quien", explicó el jefe de Gobierno.

TESLA SE INSTALARÁ EN MÉXICO

La empresa Tesla, fabricante de autos eléctricos de Estados Unidos, busca que su presencia en México se expanda, por lo que el magnate Elon Musk desea instalar un ecosistema de empresas. Y al respecto Marcelo Ebrard, titular de la SER, señaló que el plan "no es van a instalar una planta, sino en qué estados están los que nos surten y qué tipo de servicios vamos a necesitar como logísticos y de otro tipo".

Ebrard dijo que en próximos días se dará a conocer el día en que el presidente Andrés Manuel López Obrador sostendrá una llamada telefónica con el empresario Elon Musk.

"Contaba yo la anécdota de que estuviéramos buscando a Elon Musk, 2019-2020, y el día que me habló Elon Musk buscándolo me dije 'pues qué raro, ¿no?'" Más de un año y medio buscándolo, y era porque se habían cerrado varias plantas en México —me dijo él—, que le afectaba su producción a nivel global •